

Kalapas Pasir Putih Sampaikan Terimakasih Atas Sinergi Stake Holder Dalam Sukseskan Pemilu 2024

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.INFORMAN.ID

Feb 15, 2024 - 11:34



Kalapas Pasir Putih Sampaikan Terimakasih Atas Sinergi Stake Holder Dalam Sukseskan Pemilu 2024

Cilacap-INFO_PAS. Kalapas Pasir Putih Sampaikan Terimakasih Atas Sinergi Stake Holder Dalam Sukseskan Pemilu 2024. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul

Hakim menghimbau kepada seluruh jajaran berpartisipasi dalam kegiatan Pemilu 2024 dengan mendatangi Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan melaksanakan pencoblosan, Rabu (14/02).

Aparatur Sipil Negara (ASN) Lapas Pasir Putih dan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNPN) juga didorong untuk berpartisipasi menyalurkan suara dalam Pesta Demokrasi pemilihan umum Tahun 2024. Satu suara dapat menentukan terhadap hasil pemilihan umum dan masa depan Republik Indonesia lima Tahun kedepan, jangan golput.

"Terimakasih kepada petugas dan PPNPN serta Narapidana atau Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Pasir Putih yang telah berpartisipasi dalam menyalurkan hak pada agenda kegiatan Pemilu 2024. Saya ucapkan terimakasih juga kepada petugas KPPS 913 Lokasi Khusus Lapas Pasir Putih yang telah aktif mensukseskan Penyelenggaraan Pemilu dan bersinergi serta berkoordinasi bersama KPU Kabupaten Cilacap, sehingga acara dapat berjalan lancar dan aman sesuai prosedur, "pesan Enjat Lukmanul Hakim.

"Dengan menggunakan hak pilih, kita juga turut menyukseskan gelaran Pesta Demokrasi di tahun 2024 ini. ASN dan PPNPN memang dituntut untuk bersikap netral, namun masih mempunyai hak pilih, oleh sebab itu kesempatan yang berharga ini harus dimanfaatkan sepenuhnya, jangan golput, "tambahnya.

"Dan Kami jajaran Lapas Pasir Putih mengucapkan terimakasih atas sinergi dan koordinasi bersama POLRI dan TNI yang telah ikut serta dalam pengamanan kegiatan Pemilu pada Tahun 2024. Semoga sinergi akan terus terjalin, "Ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

Penyelenggaraan pemilu 2024 Lapas Pasir Putih berjalan aman dan pengawalan terhadap logistik pemilu dari TPPS Lapas Pasir Putih sesuai prosedur pengawalan bersama Polri menuju Kelurahan Tambakreja Cilacap Selatan. /aj